

PÉTITION

NON à une nouvelle muraille défigurant la Ville de Morges



Source : 24 Heures 27.09.2022

Les CFF veulent démolir la gare de Morges, ultime témoin des deux premières gares construites en Suisse romande au milieu du 19ème siècle, pour la remplacer par une nouvelle tour... potentiellement trois fois plus élevée que l'immeuble actuel.

Haut d'une douzaine d'étages au moins, cet immeuble massif remplacera un témoin essentiel de l'histoire morgienne. De plus, avec sa hauteur, il modifiera considérablement les vues, l'ensoleillement et la diffusion sonore au centre de Morges. Tous les quartiers du nord de la ville seront touchés par les nuisances de l'autoroute et de la ligne de chemin de fer.

Si, comme nous,

- vous refusez la destruction d'un témoin historique du patrimoine ferroviaire et morgien,
- vous dites NON à la défiguration continue du centre de Morges,
- vous vous opposez à ce que tout le nord de la ville subisse de nouvelles nuisances sonores,

alors merci de signer la pétition. Il n'est jamais trop tard pour inciter les promoteurs à redimensionner un projet qui ne respecte guère notre ville et ses habitants.

Nom	Prénom	Rue et Numéro	No postal	Localité	Signature

A renvoyer au Comité « NON à une nouvelle muraille défigurant la Ville de Morges », case postale 6, 1110 Morges 2 - Vous pouvez également signer et faire signer cette pétition en ligne :

<https://murailleamorges.ch/signezlapetition/>

Membres du comité : Lucas Brühwiler, Jean-Hugues Busslinger, Veronica Gaskell, Philippe Klöti, Pierre Lukaszewski, Jean-Pierre Morisetti, Yves Rattaz, William Saarbach.